

# OTAN Nunca ha Estado tan Fuerte como Ahora: Bush

REYKJAVIK, julio 8 (UPI).— El vicepresidente de Estados Unidos George Bush terminó hoy una gira por ocho naciones europeas y regresó a su país para informar al Presidente Ronald Reagan de que la OTAN nunca ha estado tan fuerte como ahora.

Bush, antes de su partida por avión, dijo que las conversaciones en Ginebra con la Unión Soviética sobre misiles de alcance intermedio en Europa, fueron "un importante" tópico de discusión y que se podría llegar a un acuerdo.

Todas las naciones visitadas, a excepción de Suecia, no aliadas con la

Organización del Tratado del Atlántico Norte, y de las neutrales Finlandia e Islandia, son miembros de la OTAN.

"La Alianza se encuentra en buena forma", dijo Bush. "Diría que nunca tan fuerte como hoy. Espero que mi visita haya contribuido al mejor entendimiento de esto por parte de partidos opositores y naciones que no pertenecen a la Alianza", agregó.

El Primer Ministro de Islandia, Steingrímur Hermannsson, dijo que él y el Ministro del Exterior, Geir Hallgrímsson, discutieron sobre "tópicos bilaterales e internacionales" con Bush.

La seguridad de Islandia está garantizada por Estados Unidos, que tiene una base militar de 3.900 hombres, cuya presencia en la isla también fue tema de discusión.



EX-ALCALDE. Hebrón, Israel, julio 8.— Mustafa Natche, ex-alcaldede de Hebrón, aparece sentado en su casa luego de ser obligado a dimitir a su cargo por el jefe del Comando Central de Ori Orr, después de la muerte de un estudiante religioso israelí hoy. (UNIFAX II DE UPI).

## EE.UU. Defraudado por la Gestión Shultz en Levante

WASHINGTON, julio 7 (EFE).— El Gobierno de Estados Unidos está "defraudado" por las infructuosas gestiones de su Secretario de Estado, George Shultz, en Oriente Medio, y se plantea nuevas estrategias para esa región.

Las fuentes añadieron que la Casa Blanca, tras los informes de Shultz sobre la situación, podría orquestar nuevos planteamientos.

Shultz regresó hoy a Washington dejando a Libano indefinidamente repartido entre israelíes y sirios, y al

gobierno de Amin Gemayel controlando minúsculas zonas alrededor de la capital libanesa.

No obstante, funcionarios comentaron aquí, en privado, que "no resulta extraño" que no se hayan producido "noticias de impacto" con la gira de Shultz a la región, la segunda desde que accedió a la jefatura de la diplomacia norteamericana.

Las mismas fuentes señalaron que se tenía "poca confianza" en que Shultz convenciese al presidente

—Favor pase a la página 19.

## Gastos y Presupuesto Reducen en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 8 (ACAN-EFE).— El poder ejecutivo de Honduras redujo en 36 millones de lempiras (18 millones de dólares) su renglón de gastos asignado en el presupuesto general de la nación, se informó hoy en esta capital.

La medida fue dictada para tratar de bajar el déficit presupuestario, que actualmente es de cien mil

liones.

El Ministro de Hacienda, Arturo Corleto, confirmó que en otros rubros se ha logrado también una drástica reducción del gasto público y se ha fomentado el ahorro interno, de manera que el país pueda salir con bien de la peor crisis económica de su historia.

## Desempleo Baja el 10% en los Estados Unidos

WASHINGTON, julio 8 (AP).— El desempleo en la mano de obra civil de Estados Unidos bajó al 10 por ciento en el mes de junio, continuando así su descenso gradual desde el nivel máximo de la depresión, registrado en diciembre, dijo el gobierno.

Aunque la declinación fue un porcentaje minúsculo del 0,1 por ciento, una fracción considerada estadísticamente insignificante por muchos analistas, la baja se registró en momentos en que se intensifica la competencia por los puestos de trabajo disponibles.

El departamento del trabajo dijo que casi 1,2 millones de personas reanudaron el mes pasado la búsqueda de empleo.

La tasa general de desempleo, que combina la fuerza laboral civil con los 1,67 millones de miembros de las fuerzas armadas, declinó del 10,0 en mayo al 9,8 por ciento en junio, según las estadísticas.

Una encuesta separada de las nóminas de los negocios, que no es utilizada en la computación del departamento, indicó que el mes pasado se crearon 350.000 puestos de trabajo al tiempo que la economía continuaba recuperándose de una prolongada recesión que elevó el total de desempleados a un 10,8 por ciento en diciembre.

Desde entonces, la tasa ha bajado un 0,8 de punto y se han creado más de 1.100.000 puestos de trabajo.

—Favor pase a la página 19.



ORLANDI. Roma, julio 8.— Foto reciente de Emanuela Orlandi, hija de 15 años de un empleado del Vaticano que desapareció el 22 de junio. Sus secuestradores han propuesto canjearla por el magnicida Mehmet Ali Agca.

## Cierra en Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 8 (UPI).— Los precios en la Bolsa bajaron ligeramente al cerrar después de un día de comercio con poca acción, mientras Wall Street esperaba noticias de las tasas de interés.

El promedio industrial del Dow Jones cerró con 3,21 menos de 1.207,23. Las bajas se impusieron a las altas 978-605 entre las 1.980 acciones comercializadas.

El índice de 500 acciones de Standard & Poor bajó 0,48 para cerrar 167,08.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0,31 para cerrar 96,98 y el precio de una acción bajó 12 centavos.

El volumen compuesto de la Bolsa en el país fue de 78.109.800 abajo de 111.763.900.

El volumen de la gran pizarra fue de 66.740.000 títulos frente a 97.130.000 de ayer.

## PRECIOS DOLAR Y ORO

LONDRES, julio 8 (UPI).— El dólar observó un comportamiento mixto en los mercados mundiales mientras el oro subía por temor a una cesación de pagos por parte del Brasil.

Reflejando el nerviosismo por los problemas originados en la gigantesca deuda externa del Brasil, el oro subió 14,25 dólares.

—Favor pase a la página 15.

## Venden Robots en Tiendas Japonesas

TOKIO, julio 8 (AP).— Robots japoneses fueron puestos en venta por primera vez hoy en la tienda por departamentos Saibu de Tokio.

"Nuestra meta es servir como punto de contacto entre propietarios de pequeñas firmas comerciales, escuelas y restaurantes, y los fabricantes de los robots", dijo Naoyuki Moriyasu de la tienda Seibu.

En una entrevista Moriyasu dijo que existía una

—Favor pase a la página 31.



ALI AGCA. Roma, julio 8.— El magnicida turco Mehmet Ali Agca, autor del atentado a Juan Pablo II en mayo del 81, fue conducido hoy al tribunal para ser interrogado sobre el secuestro de Emanuela Orlandi. Ali Agca, involucró a la KGB en el atentado.

## Viento Descarrila Tren en la India

NUEVA DELHI, India julio 8 (AP).— Fuertes vientos descarrilaron a un tren y el raro accidente ocasionó la muerte de cuatro personas mientras otras nueve resultaron heridas. Informó hoy viernes el gobierno de India.

El anuncio dice que el descarrilamiento, ocurrido a fines de mayo pasado cerca de la estación en Shrikhandia, al este de Calcuta, fue el resultado de fuertes vientos contra el pequeño tren de pasajeros.

Aparentemente lo lejano del lugar del accidente hizo que la noticia sólo se conociera ahora.

## Reciben congresistas E.U.: Airada Respuesta por Derechos Humanos Rusos

MOSCU, julio 8 (UPI).— Una delegación del Congreso norteamericano que visitó la Unión Soviética recibió una "muy airada respuesta" de los legisladores soviéticos cuando planteó el tema de los derechos humanos en ese país, dijeron hoy miembros de la delegación.

En una conferencia informativa tras tres días de conversaciones en Moscú, la delegación de 19 miembros dijo que presentó a los soviéticos una carta firmada por 380 miembros de la Cámara de Representantes "expresando ultraje".

—Favor pase a la página 15.

## KGB Activó Atentado al Papa Asegura Ali Agca

ROMA, julio 8 (AP).— El terrorista turco Mehmet Ali Agca dijo hoy que el servicio secreto soviético (KGB) "participó" en el atentado al Papa Juan Pablo II, según informes de prensa.

Los informes señalan que Agca, que está cumpliendo una sentencia de prisión perpetua cerca de Roma por el atentado que cometió el 13 de mayo de 1981 contra el Pontífice, hizo la afirmación en una sorpresiva reunión con los periodistas, al salir de la

jefatura de policía de Roma donde fue interrogado por otro caso.

"Yo estuve varias veces en Bulgaria y en Siria... y en el atentado contra el Papa participó hasta la KGB", dijo Agca según los informes.

Esta fue la primera vez que Agca habló con los periodistas sobre el supuesto plan apoyado por los soviéticos de matar al Papa, que es polaco. Según se ha informado, Agca dijo va-

—Favor pase a la página 19.



ENSAYOS. San Luis, julio 8.— Con sus rulos, la señorita Estados Unidos, Julie Lynne, participa en los ensayos de televisión para la ceremonia final del concurso "Miss Universe" aquí. Atrás, arreglando su vestido mientras espera turno, la señorita Venezuela, Paola Ruggieri. (UNIFAX II DE UPI).